14.05.2009

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Dr. Christian Magerl BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN**vom 18.03.2009

Weitere finanzielle Unterstützung der Olympiabewerbung der Stadt München durch die Flughafen München GmbH (FMG)

In seiner Antwort auf meine Anfrage zum Thema Sponsoring der Flughafen München GmbH (FMG) (LT-Drs. 16/941) schreibt das Finanzministerium, die FMG habe die Olympiabewerbung 2008 mit 500.000 EUR gesponsert.

Ich frage die Staatsregierung:

- 1. Plant die FMG, das Olympiasponsoring in diesem und den nächsten Jahren fortzusetzen?
- 2. Wenn ja, in welcher Höhe pro Jahr?
- 3. Geht diese Summe zulasten des Regionalsponsorings, wenn ja, in welcher Größenordnung?

Antwort

des Staatsministeriums der Finanzen vom 07.04.2009

Die Schriftliche Anfrage des Herrn Abgeordneten Dr. Christian Magerl vom 18.03.2009 betreffend "Unterstützung der Olympiabewerbung der Stadt München durch die Flughafen München GmbH" beantworte ich auf der Grundlage einer Stellungnahme der Flughafen München GmbH (FMG) wie folgt:

Zu 1.:

Die vertraglichen Vereinbarungen mit der Olympiabewerbungsgesellschaft sehen eine Förderung bis zum ersten Halbjahr 2010 – für den Fall, dass die Stadt München vom Internationalen Olympischen Komitee in die "Candidate Phase" übernommen wird – bis zum ersten Halbjahr 2011 vor.

Zu 2.:

Die Gesamtförderung der Olympiabewerbungsgesellschaft durch die Flughafen München GmbH sieht bei einer Fortdauer der Bewerbung bis in die "Candidate Phase" sechs Halbjahresraten zu jeweils 500.000 EUR vor.

Zu 3.:

Der Etat für das Regionalsponsoring bleibt von der finanziellen Unterstützung der Olympiabewerbung der Landeshauptstadt München unbeeinflusst.